
第 2218 回例会 

７月 2 日 №1 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

２０２４～２０２５年度 クラブ会長方針に

ついて 

ＲＩ会長テーマの国際ロータリーのステフ 

ァニー・アーチック会長は、２０２４－２５年 

度会長テーマ「ロータリーのマジック」（The 

 Magic of Rotary）を発表し、多くの人びとを 

救うロータリーの力を認識してこれをさらに 

広げるよう呼びかけました。 

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を 

振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶した 

り、世界に平和をもたらしたりするわけではあ 

りません」。1月 8日、ロータリー国際協議会で 

アーチック会長エレクトは次期地区ガバナー 

にこう語りました。「それは皆さん次第です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会 

員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を 

生み出すのです」 

今年度は、ステファ 

ニー・アーチック会 

長の元「The Magic  

of Rotary」をテーマ 

に活動を進めて参り 

ます。 

 第２７８０地区佐々 

木ガバナーは、地区のビジョンを以下の様にホー 

ムページにて公表されています。 

             （次ページへ続く） 

 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Ⅰ 地区 VISION テーマ 

【 ロータリーのマジックを行動で示そう！】 

ロータリー活動は今、大きな変化点にいるよう 

に思われます。 

個人の活動を重視した時代から、多くのメンバ 

ーでの行動へ、そして単年度重視の考えから継続 

的活動への変化、勿論それは我々へのニーズの変 

化に対しての対応であり、必然なのかもしれませ 

ん。これら時代に即した考えを皆さんと共に議論 

し合い、合意の基で活動を 1年間推進したいと考 

えます。 

Ⅱ 活動の指針 

我々会員個々が行動を起こし、プロジェクトを 

行い、募金や寄付を行う事により、 そこにマジッ 

クが起こると信じます。 クラブ活性化の為に共 

に行動しましょう。 

Ⅲ クラブ活性化の為の施策 

① 現会員のスキルの再認識 

② 新会員の入会活動 

③ 新クラブの結成と育成を行おう。 

Ⅳ 数値目標 

① 会員増強  １クラブ純増 ２ 名目標 

② 寄付目標  ロータリー財団 200 ドル/人 

ポリオ推進 40 ドル/人 

各クラブ 1 名以上の恒久基金への寄付 

（ベネファクター1,000 ドル）を奨励 

米山記念奨学 20,000 円以上/人 

5,000 円以上/人 （普通寄付目標） 

③ マイロータリーへのクラブ数値目標記入  

100％ 目標（3 年継続計画中） 

Ⅴ 行動目標 

① クラブと地区の更なる連携強化（地区委員会

とクラブ委員会の連携強化） 

② 地区委員会の見直しとメンバーのスリム化 

③ ロータリーマジックの実施 

④ 各クラブ 1プロジェクトの実施の推進 

⑤ 会員増強・維持の為、増強に効果のあったクラ 

ブの実施内容を各クラブへ紹介と表彰 

⑥ ポリオ根絶のためのロータリーディの開催 

⑦ カナダ・カルガリー世界大会への参加要請 

●相模原中ロータリークラブ ビジョン声明 

「誇るべきレガシーを胸に価値ある奉仕活動 

に汗を流し、明るく活力あるロータリークラブと 

 

 

して地域の未来に貢献しよう」 

・２０２４～２０２５年度 活動テーマ 

「たくさん笑顔を生み出そう。そして繋げよう」 

２年前の小崎会長の元、スタートした「フュー 

チャービジョン策定委員会」を阪西会長のご尽力 

でついにクラブビジョン声明を発表できるところ 

までやって参りました。 

この間、幹事、そして会長エレクトとして会議 

に出席をさせて頂き、改めてこのクラブの歴史と 

繋いでこられた数多くの奉仕活動を知る事が出来 

ました。 

今年、３月９日の PETSの研修で、ロータリーの 

マジックを実現しようと佐々木ガバナーエレクト 

から話された際に、２５周年の記念事業として、 

まだ何もなかった橋本公園に先輩方が植樹された 

河津桜の事が頭に浮かんで参りました。 

阪西前会長が、フューチャービジョンの策定の 

中で計画され、とても心悩まされた桜を見る会の 

直前でもあったのですが、そのようなこともあり、 

相模原中クラブが起こしているマジックをまさに 

実感した瞬間でした。 

■方 針 

 今年度は、ステファニー・アーチックＲＩ会長 

の「the magic of rotary」をテーマのもとに、 

私達の 2780地区佐々木ガバナーは活動方針を「ロ 

ータリーのマジックを実現しよう」とされていま 

す。 

当クラブでも、先輩方が脈々と繋いで行ってき 

た奉仕活動によって、地域の人々の記憶の中に残 

る鯉のぼりや橋本公園の河津桜のように楽しんで 

頂けるマジックを起こして来ました。 

今年度は新たに定められたクラブフューチャー 

ビジョンの元、５０周年に向けて奉仕活動や親睦 

活動を通して「たくさんの笑顔を生み出す」マジ 

ックを起こしていくと同時に、少年野球大会のよ 

うに長く継続され、地域の人々、多くの市民の方 

の笑顔を生み出す魔法の奉仕活動を模索し、また、 

米山奨学生の汪佳欣さんの支援を引き継いで、就 

学の支援を継続していき、彼女の成長と躍進を願 

うとともに、国を超えた交流の一助となって頂け 

るよう、ともに活動をして行きたいと考えていま 

す。            （次ページへ続く） 

 



 

 

    ■実施計画 

①クラブフューチャービジョンをもとに各委員

長と活動計画を共有し、５０周年に向けて継続

するクラブ活動を展開する。 

②例会活動は、昼間の例会を充実させるため、こ 

れまでより多くの委員を配置して、いろいろな

アイディアを取り入れながら、たくさんの笑顔

を生み出す活動を目指す。 

③例会運営は、ハイブリッド形式を継続し、会員 

の参加機会を増やして行くとともに、クラブの 

例会を体験できる場として活用出来るか検討 

する。 

④会員増強に関し、これまでに行われてきた手法 

をさらに進化させ、クラブの魅力や活動を共有 

出来る仲間づくりを目指し、純増５名を目標と 

する。 

⑤奉仕活動は、「相模原市少年野球・相模原中ＲＣ 

ジュニア大会」「相模原中ＲＣ少年野球教室」を 

継続事業とする。さらにフューチャービジョン 

策定で寄せられた意見を踏まえ、中クラブらし 

い奉仕事業を模索する。併せてポリオ撲滅の募 

金活動も実施する。 

⑥財団補助金を活用した「人力車に乗ろうプロジ 

ェクト２（for challenged  person2)」の開催 

を計画する。 

⑦姉妹クラブ、友好クラブとの活動を推進し、共 

同で行える親睦や奉仕活動を模索し実施する。 

⑧ROTARY財団年次寄付 ２００ドル以上／1名、 

米山奨学会寄付２万円以上／会員、ポリオプラ 

ス寄付４０ドル以上併せて全会員寄付の達成 

を目指す。 

    ＜幹事挨拶＞     諸隈 武 
今年度、幹事を務めさせていただきます、諸隈 

です。 

皆さんに楽しんで、例会であり、奉仕活動をし 

てもらえるように、影で支えなければいけないん 

だなって、いろいろ思っております。 

     大井会長始め、河野 SAA、南親睦委員長と若い 

方々が多いので、質問やご迷惑などかけているこ 

ともあると思いますが、私のほうも一生懸命サポ 

 

 

 

ートしていきます。 

分からないことがありましたら、先輩方に聞くこ 

とがあると思いますので、どうぞその際は、ご指導 

ご鞭撻のほど、宜しくお願い致します。 

 また、この１年は大井会長のやりたいこと、この 

機会でできることをたくさん話をして、大井会長が 

やりたいことを全て理解できるようになり、皆さん 

が楽しめるロータリーはもちろんですが、大井会長 

が１番楽しめるようなクラブにできればいいのか 

なと思っていますので、１年間頑張っていきます。 

よろしくお願いいたします。  （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

新年度より、会長を務めさせて頂きます、大井 

でございます。 

まずは、阪西会長、藤本幹事、そして理事役員 

の皆さま、１年間大変お疲れ様でした。最終例会 

も黛会員の行き届いた準備の上、厳しい予算など 

いろいろな制約もありましたが、滞りなく進行さ 

れ、とても楽しい例会で締めくくられたのではな 

いでしょうか。改めて、阪西会長以下、皆様にお 

礼を申し上げます。ありがとうございました。 

さて、ここからはバトンを受け取らせて頂き、 

本日より、諸隈会員に幹事としてサポートをして 

頂きながら、理事役員の皆さまの力を借りて、会 

員の皆様の声と想いを大切に１年間の活動を進 

めさせて頂きます。 

早速、南委員長のアイディアで、肘タッチをさ 

らに進化させ、ハイタッチで会員の皆様とあいさ 

つをさせて頂きました。先輩方が築かれた歴史の 

上に新しいアイディアと奉仕活動を重ねて、楽し 

 

会長の時間 



 

 

くそして心豊かな１年を目指して頑張りますの 

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

明日は台中文心ＲＣさんの新会長就任式が有 

    るとのことで、阿部会員がご招待を頂き、非公式

ではありますが訪問をさせて頂いています。 

このため、昨日は、お忙しい中、横溝会員にお 

祝いの文章を校正して頂き、翻訳をして下さり、 

先方に送らさせて頂きました。 

改めて、ロータリークラブのグローバルな活動 

を意識させて頂き、身が引き締まる思いです。 

まだロータリークラブの一員としては、駆け出 

しの私ですが、精一杯務めさせて頂きます。足り 

ないところは、ぜひ厳しくご指導を頂き、一人前 

のロータリアンに成れます様、ご指導、ご鞭撻を 

お願いいたします。 

 

 

★大井会長、諸隈幹事 

いよいよ新年度が始まりました。至らないこと 

も少なからずあると思います。全てが勉強とし 

て、この一年間、頑張っていきたいと思います。 

ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

◆川合 貞義会員 

➀屋形船例会楽しく過ごさせてもらいました。 

担当の方々ご苦労様でした。 

②阪西さん、藤本さん一年間ご苦労様でした。 

③本年から、大井会長、諸隈幹事、体に気を付け

て、リーダーシップお願いします。 

★小野 孝会員 

     本年もよろしくお願いいたします。 

★竹田 繁会員 

➀阪西直前会長、藤本直前幹事、一年間ご苦労様

でした。 

②大井会長、諸隈幹事、本年度よろしくお願いい

たします。 

★田所 毅会員 

 新年度を迎え、会長、幹事、役員の皆様よろし 

くお願いいたします。 

★佐々木 敏尚会員 

今日から新年度ですね！大井会長、諸隈幹事 

     1年間、宜しくお願い致します！ 

 

 

★丸子 勝基会員 

➀大井会長、諸隈幹事、そして理事役員の皆様、 

一年間よろしくお願いいたします。 

②大井年度の門出をお祝いいたします。 

③阪西さん、藤本さん、一年間お疲れ様でした。 

★黛 裕治会員 

➀㊗大井、諸隈年度！ 

②今年度も皆様、宜しくお願いします。 

★豊岡 淳会員、河野 崇会員 

➀いよいよ、新年度がスタートします。1年間 

 楽しませて頂きます。 

②本日より、会場監督を務めさせて頂きます。 

 宜しくお願いします。 

★櫻内 康裕会員 

➀阪西直前会長、藤本直前幹事、大変お疲れ様 

でした。 

②新年度の大井会長、諸隈幹事、一年間よろし 

くお願い致します。 

★冣住 悦子会員、横溝 志華会員 

➀阪西前会長、藤本前幹事、1年間ありがとう 

ございました。 

②大井会長、諸隈幹事、宜しくお願いします。 

★田後 隆二会員 

大井会長、、諸隈幹事ご就任おめでとうござ 

います。 

★伊倉 正光会員 

➀大井会長、諸隈幹事、1 年間よろしくお願い 

致します。 

②阪西会員、藤本会員ご苦労様でした。 

★阪西 貴子会員 

 新年度が始まりました！ 

 大井会長、諸隈幹事、一年間よろしくお願い 

致します！ 

★藤本 恵介会員 

 晴々とした気分で例会出席です。 

大井会長、諸隈幹事、各委員の皆様、1年間 

宜しくお願い致します。 

★南 篤史会員 

新年度のスタートですね！！初の委員長を務 

める年になりますが、皆さん、1年間宜しく 

お願い致します。 



 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・阿部   毅会員     ・豊岡  淳会員     ・冣住  悦子会員 

・早川 正彦会員     ・横溝 志華会員     ・佐々木 敏尚会員 

・小崎 直利会員     ・阪西 貴子会員     ・大井   達会員 

・藤本 恵介会員 

🌸皆出席者 おめでとうございます🌸 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

＜報告事項＞ 

1. 第２７８０地区ガバナー事務所より   

➀ 上半期 人頭分担金送金依頼について 

      本会計（上期分）７，８５０円、事業会計（上

期分）４，１５０円、 

地区大会分担金６，５００円 

 計 １人当り１８，５００円  

２０２４年７月１日現在の会員数で、７月中に 

送金下さい。 

※７/６相模原市長少年野球ジュニア大会開催 

          開会式７月６日（土）９：００開式、 

閉会式７月１４日（日）決勝戦終了後 

    《理事会報告》 

    ➀相模原市少年野球協会より、ジュニア大会 

協賛金の依頼 

青少年奉仕予算より、１０万円支出→承認 

     確認：天気の確認（雨天の場合） 

    ➁古屋会員より、休会届の提出（別紙参照） 

     2024年 7月～2025年 6月（１年間）希望 

     →減額（半期６万円）※例会は自腹 

    ➂フューチャービジョン議決 

     どのように運用するかの部分を変更可？ 

     →承認 

    ➃グローバル奨学生へバナーや手土産を持た 

せる件について 

・バナー（約１０個） 

・引き受けクラブへお土産を渡したいた 

め、準備してほしいとのこと→金額、内 

容を確認する→前回は日本のピンバッジ 

など約２０個（一万円程度）→８月まで 

に決定する 

    ➄グローバル奨学生の杉野さんの後輩が、次 

年度中クラブの推薦が欲しいとの報告につ 

いて→正式に依頼が来た場合に検討する。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１６日 クラブ戦略策定委員会について 

      担当：丸子委員長 

  ２３日 卓話 担当：山口会員 

  ３０日 例会取り止め  

８月 ６日 クラブフォーラム「会員増強」 

      担当：小崎委員長 

      定例理事会 

  １３日 例会取り止め 

 

 

点 鐘  １８：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  国歌「君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」   

ソングリーダー 佐々木 敏尚会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２１名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/18) 

1 名 ９６．００％ ７９．１７％ 

【江成さん３クラブ合同送別会】 

日時：７月１１日（木）１８時３０分～ 

場所：GAPS（ギャップス） 

  （相模原市中央区相模原２－１０－２） 

会費：７，０００円 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

